

Rutan Balikpapan Gelar Muhasabah dan Doa Bersama Akhir Tahun 2024

Muhammad Febri - BALIKPAPAN.UPDATES.CO.ID

Dec 31, 2024 - 20:55



BALIKPAPAN - Menutup tahun 2024, Rutan Kelas IIA Balikpapan menggelar kegiatan Muhasabah dan Doa Bersama di Masjid Asyuhada pada Selasa (31/12/2024). Acara ini dihadiri langsung oleh Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, Kepala Subsidi Pelayanan Tahanan, Abdurahman, serta jajaran staf pelayanan tahanan. Kegiatan ini juga melibatkan seluruh warga binaan sebagai momen introspeksi dan doa bersama untuk menyambut tahun baru dengan

semangat yang lebih baik.

Kegiatan diawali dengan pembacaan ayat suci Al-Qur'an oleh salah seorang warga binaan, dilanjutkan dengan sesi muhasabah yang mengajak peserta untuk merenungkan perjalanan hidup selama satu tahun terakhir. Dalam sambutannya, Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, menyampaikan pentingnya refleksi diri sebagai langkah menuju perubahan positif.

"Tahun yang telah berlalu memberikan banyak pelajaran bagi kita semua. Muhasabah ini adalah momen untuk merenungkan kesalahan dan kekurangan kita, sekaligus memotivasi diri agar menjadi lebih baik di masa mendatang. Mari kita sambut tahun baru dengan semangat baru dan niat untuk terus memperbaiki diri," ujar Agus Salim.

Selain itu, Agus Salim juga menegaskan komitmen Rutan Balikpapan untuk terus menjalankan pembinaan yang humanis dan berorientasi pada perubahan karakter warga binaan. "Kami akan terus berupaya menghadirkan program pembinaan yang memberikan manfaat bagi saudara-saudara sekalian selama di sini, sehingga ketika keluar, Anda menjadi pribadi yang lebih baik dan siap berkontribusi positif di masyarakat," tambahnya.

Acara dilanjutkan dengan pembacaan doa dan shalawat bersama yang dipimpin oleh tokoh agama dari warga binaan. Kegiatan ditutup dengan melaksanakan sholat fardhu berjamaah, menandai akhir tahun dengan penuh kekhusyukan dan harapan.

Muhasabah dan Doa Bersama ini menjadi bentuk nyata pembinaan spiritual yang diberikan Rutan Balikpapan kepada warganya, menciptakan momen kebersamaan dan refleksi mendalam sebagai bekal menyambut tahun baru dengan optimisme.